



# 長浜幼稚園 地域だより

令和3年5月20日号

浜田市立長浜幼稚園

## \*ALTと遊びました（4月26日）

今年度も引き続き、ニーヴ・ハインズさんに毎月来ていただきことになりました。年長・年中組の子ども達は、久しぶりに会いましたが、とても喜んで笑顔で迎えていました。みんなで集まると、ニーヴさんは写真を見せながら、自分の好きなことや物を“I like ○○.”と紹介してくれました。サッカー、野球、ピザ、おにぎりの写真を見せて、英語で「○○が好き！みんなは？じゃあ、好きじゃない人？」と聞いてもらうことで、なんとなく“I like △△.” “I don't like □□.”と聞いて、自分でも言うてみていました。今回の絵本は、『A Beautiful Butterfly』で、アオムシが赤色の食べ物を食べたら赤いちょうちよに、青色の食べ物を食べたら青色のちょうちよになるお話でした。みんなでそれぞれの色の食べ物が何かを当てることも楽しかったようです。また、黄・赤・青・白・紫・黒・オレンジ・灰色をニーヴさんの美しい発音を上手に真似ていて、子ども達の素直に吸収する感覚が素敵だなと感じました。その後、園庭で『仮面ライダープリキュアごっこ』を一緒にした子ども達は、ビームを出すことを身振り手振りで上手にニーヴさんに伝えていました。終わりの時間では感想を発表し、エルボータッチをして“See you.”と次回への期待感をもちながら挨拶をしていました。



## \*長浜小学校で遊びました（5月6日）

小学校の給食の時間に遊びに来てもいいですよと言われてもらい、年長・年中組の子ども達が長浜小学校の広い芝生の校庭で遊ばせてもらいました。子ども達は、職員室前で「遊ばせてください。」と大きな声で言うてから、土手に上がらない等の約束を確認して遊び始めました。幼稚園にはないジャングルジムや登り棒、大きいぶどう下がり等にチャレンジしたい気持ちが膨らみ、何度も挑戦したり、友達にコツを教えたりする姿が見られました。最後に芝生の端から端までをみんなで思いっきり走って、解放感も味わうことができました。給食が終わった卒園児が校庭に出てくると、早速園児に近づいてきて、話をしながらお互いにうれしい時間を過ごしました。



## \*野菜の苗植え（5月7日）

畑と園庭に収穫を楽しみにしながら、夏野菜（キュウリ・ピーマン・オクラ・プチトマト・なす・パプリカ）を植えました。みんなで水やりや草取りをして育てていきたいと思います。収穫したら家庭に持ち帰りますので、楽しみにしててください。自分達で育てた野菜を食べることで、苦手な野菜にもチャレンジしたり、好きな野菜はもっと好きになりたいと思っています。



## \*ピッコロの会をしました（5月12日）

4組の未就園児親子が幼稚園に遊びに来てくれました。ゆったりとした時間の流れの中で、好きな遊びを楽しんだり、園児とふれ合ったりしました。集会では、みんなで手遊び、園児が『このぼり』の歌を披露、そして『はらぺこあおむし』の大型絵本を楽しんだ後に、ペアになって『キュウリマッサージ』をしました。友達の体をキュウリに見立て、撫でて洗って、手で切るマネをして、塩をふって、塩をかけ過ぎたから両足を持ってふるって、よ〜く揉んで、絞って、味見をするというふれ合い遊びで、とても喜んでやっていたようです。ピッコロさんには親子でしていただき、気持ち良すぎて眠ってしまった子どももいました。



## \*美川幼稚園の友達と交流しました（5月19日）

7名の美川幼稚園の子ども達が来園し、楽しい一日を過ごしました。靴箱やロッカー等を教えながら歓迎しながら、それぞれのクラスでシールを貼るところから一緒に生活をしました。集会では、みんなで手遊びをしたり、4グループ（2園混合）に分かれ、謎を解きながら宝探しゲームを楽しんだりしました。一緒に遊んだり、お弁当を食べたりして、名前を覚え、気持ちに寄り添いながら仲よくなっていきました。「一緒にお弁当を食べてうれしかったよ！」「○ちゃんのためにピタゴラのコースを作ったよ！」「おうちごっこを一緒にして楽しかったよ。」「美川幼稚園の先生といっぱい話をしてラブラブになったよ！」「明日も来たらいいのに。」「もう帰っちゃうの？」等の感想が聞かれ、1回目の交流でしたが、とても有意義な時間を過ごすことができ、「また来てね〜！」と次回に期待感をもっている子ども達でした。



「靴はここに置いてね。」

謎解き中です



みんなでふれ合い遊びをしました

## \*交通安全教室をしました（5月13日）

西交番から2名の警察官と交通安全アドバイザーの方に来ていただき、子ども達が交通安全についてたくさんを学びました。DVDを観ながら、子ども達が気づいたことや分かったことを話す時間をとっていただいたので、『何が危なかったのか』『どうすればいいのか』をしっかり考えることができました。横断歩道のシートを使っての渡る練習では、手を挙げて右左をよく見て確認することや信号の見方、車が止まってから渡ること等を丁寧に教えていただきました。子ども達はとてもよく話を聞いていて感心しました。最後にパトカーの前でクラスごとに記念撮影をしました。



来月のピッコロの会（未就園児親子の会）は、6月16日（水）10時～12時です。また、ピッコロ遊ぼうの会は、6月2日（水）と6月23日（水）です。ぜひ遊びに来てくださいね。